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会議録 

会議の名称 西東京市立学校統合協議会（第3回会議） 

開催日時 平成26年8月7日（木曜日） 午後2時から午後3時57分まで 

開催場所 保谷庁舎 別棟会議室 

出席者 

委員：羽豆成二、須永功、髙松恵子、前田涼子、菅家淳子、藤井和美、有

澤多津子、高柳徹、堀口悦子、真鍋五十鈴、細川雪枝、幸内悦夫、中村千

佳子、屋宮茂穗、中村清敬 
事務局：坂本眞実（教育部特命担当部長）、早川礼成（教育企画課長）、

岡本範子（教育企画課長補佐(企画調整係)）、児山晃男（教育部副主幹

(教育企画課企画調整係)）福井光（教育企画課企画調整係主事） 

傍聴者 3人 

議題 

1 開会  
2 会議録の確認 
3 泉小学校・住吉小学校からの報告 
4 統合校の将来像について 
5 校名について 
6 その他 
7 閉会 

会議資料の

名称 

資料1 西東京市立学校統合協議会（第2回会議）会議録(案) 
資料2 統合協議会だより（第2号） 
資料3 西東京市立学校統合協議会第4回会議ワークシート 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

議題1 開会 
 
議題2 会議録の確認 
○座長： 
前回第2回の会議録(案)について事前に送付しているが、訂正すべき箇所などがあれ

ば発言願いたい。 
 
○委員： 
（異議なし） 

 
○座長： 

何もないようなので正式な会議録とする。 
 
議題3 泉小学校・住吉小学校からの報告 
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○座長： 
1学期中に泉小学校と住吉小学校との間で行われていた合同遠足等の交流事業につい

て報告願いたい。 
 
○委員： 
1学期の交流事業について報告。 

 
○座長： 

何か質問があるか。 
 
○委員： 

泉まつりにお邪魔させていただいた時に、泉小の児童が住吉フェスタを見て、これま

でしていなかったお店の宣伝を今年から始めたと泉小の保護者から聞いた。一緒になっ

たらそれぞれの新しいアイディアで、楽しく活動できるのではないかと感じた。 
 
○委員： 

子供達には良い刺激になっていると感じている。  
 
○委員： 

泉まつりに住吉小のお子さんがたくさん参加して今までにないくらいの活気だった。

また、泉小の児童も住吉小の児童を迎えるために朝早くから準備を行っていたなど良い

交流ができたと感じた。 
 
○座長： 
2学期はどのようなことをするのか。 

 
○委員： 

社会科見学、住吉小の運動会、泉小の学習発表会、住吉小の展覧会等での交流を予定

している。 
 
議題4 統合校の将来像について 
○座長： 

前回は、ワークシートに基づいて、将来像全般について協議・検討を行っていただい

た。本日は、将来像の展開ということで、意見交換をしたい。最初に事務局から前回の

まとめの説明を行い、次に、現在の住吉小学校・泉小学校の教育活動及びそれを踏まえ

た将来像について両校より説明をいただきたい。その後、統合校の将来像について、3
つの観点に基づき2つのグループに分かれて御議論いただきたい。 
 
○事務局： 
資料2に基づき説明。 
 
○委員： 

住吉小学校の教育活動等について説明。 
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○委員： 

泉小学校の教育活動等について説明。 
 
○座長： 

何か質問があるか。 
 
○委員： 

泉小の合唱団について、指導者はどのような方が担当しているのか。 
 
○委員： 

現在は、音楽の専科教員が担当している。 
 
○委員： 

週に何回実施しているのか。 
 
○委員： 

シーズンにより異なり、バランスを取りながら負担のない練習をさせている。 
 
○事務局： 

グループ討議の内容、方法について説明。 
 
○座長： 

それでは、各グループ話合いを進めていただきたい。 
 
グループ討議開始 
 
Aグループ：羽豆成二、幸内悦夫、中村清敬、髙松恵子、藤井和美、堀口悦子、真鍋五

十鈴 
Bグループ：屋宮茂穗、須永功、中村千佳子、前田涼子、菅家淳子、有澤多津子、高柳

徹、細川雪枝 
 
「グループ討議の観点」 
・泉小学校の良い所、残したい所 
・住吉小学校の良い所、伸ばしたい所 
・その他統合校に新たに取り組んでもらいたいこと 
 
※各グループに事務局職員が適宜事務補助を行った。 
 
グループ討議終了 
 
○座長： 
両グループの発表者より発表をお願いする。 
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○委員： 
Aグループの討議内容の発表。 

 
○委員： 
Bグループの討議内容の発表。 

 
○座長： 

発表を聞いて各委員の切実な思いが出ていると感じた。新しい学校づくりの中で、是

非この貴重な意見を生かしてほしい。 
 
議題5 校名について（ワークシート） 
○事務局： 
資料3に基づき説明。 
 
○座長： 

期間が短くて恐縮だが、回答をお願いしたい。 
 
議題6 その他 
○事務局： 
第5回会議については日程調整ができ次第連絡させていただく。 
 
閉会 

 


